



運動会の練習について

- 汗ふきタオルや水筒を持たせてください。
- 練習は5年生合同で行うため、各クラス的时间割と異なります。体調が悪いときは、連絡帳で知らせてください。
- 体操服は、週末に持ち帰っていますが、汗など汚れが気になる場合は、持ち帰っていただいて構いません。次回の体育までに持たせてください。

☆ 今年度は表現・体づくり運動種目（ソーラン節）で体育着の上から黒っぽいTシャツ（黒や濃紺、焦げ茶など）を着用する予定です。柄が入っていたり、大人用サイズだったりしても構いません。ご家庭でご用意いただき、5月12日(金)までに持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。もし難しいようでしたら担任までご連絡ください。

学年集会

5年生初の学年集会で、学年目標「和」についての話をしました。各学級担任が「5年生としてどんな姿になってほしいか」や「こんな1年にしてほしい」という話をしました。真剣に話を聞くその様子からは、高学年としての自覚を強く感じました。



1年生を迎える会

6日に138人のかわいい1年生が入学し、10日に1年生を迎える会が行われました。会では、2～6年生が手を振ったり、音楽に合わせて手拍子をしたりして、1年生を迎えました。

会が終わった後、教室では、「とってもかわいいね。仲良くしたいな」「困っているときは助けたいな」など話していました。



高学年として頑張ろうとしている気持ちを大切にしてほしいと思います。



5年生は星を作って迎えました。

委員会が始まりました

初めての委員会活動がありました。高学年として学校を引っ張っていく立場となり、責任感をもって委員会活動に取り組めるといいと思います。

委員会決めでは「下級生のお手本になりたいね」「高学年としてしっかり仕事をしたいな」などと、委員会活動を楽しみにしているようでした。

